



ANTOINE VULLIOU

Deux mulets sur la route jusqu'à Charmey

Que les automobilistes ne s'étonnent pas s'ils croisent *Gaston* et *Imschi* sur les routes cantonales cette semaine. Les deux mulets âgés de 5 et 2 ans sont partis hier de Fribourg pour atteindre Charmey. Là-bas, ils déchargeront leurs hottes pleines de cadeaux au home. Derrière cette démarche atypique, l'association Transtrad (transhumance et traditions) qui aide notamment les paysans au transport du fromage l'été. Et depuis quelque temps, son président Jean-Claude Pesse organise des événements ponctuels originaux. «Nous allons par exemple faire bénir les mulets à la chapelle des Clés.» Cette semaine, *Gaston* et *Imschi* avalent 68 kilomètres sur quatre étapes: Fribourg - Le Mouret - Villarvolard - Estavannens - Charmey. «Nous faisons cela dans l'esprit de Noël, nous offrons des cadeaux aux commerçants qui nous accueillent et aux passants. Sur la route, ça crée des bouchons, c'est rigolo! Mais tout le monde est bienveillant», partage Jean-Claude Pesse. CP